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Sehr geehrte Frau Oberbürgermeisterin, 

 
am 28.04.2020 gab es die ersten Informationen zum Grundsatzbeschluss Bürgerpark 
Reform. Aus der Information zur Beantragung von Städtebaufördermittel im 

Programmjahr 2022 geht im dritten Spiegelstrich der DS0325/21/2 hervor, dass die 
Schaffung des Bürgerparks westlich der Hermann-Hesse-Straße 2-3 BA für 

den Durchführungszeitraum 2021-2023 angedacht ist. 
 
Bei den aktuellen Plänen zu den Städtebaufördermittel wird das Projekt „Bürgerpark 

Reform“ nicht berücksichtig. 
 

Daher meine Fragen:  
Wird die Umsetzung weiterhin geplant? 
Wie ist der aktuelle Sachstand zu den Planungen des Bürgerparks Reform? 

 
Wenn eine Umsetzung in absehbarer Zeit nicht geplant ist, bitte ich um ausführliche 

Gründe hierfür.  
 
Ich bitte um kurze mündliche und ausführliche schriftliche Beantwortung der Fragen. 

 
 

 
 
 

 
Steffi Meyer 
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